

NOTA INFORMATIVA

CCOO DENUNCIA ANTE INSPECCIÓN DE TRABAJO LAS ALTAS TEMPERATURAS EN LAS OFICINAS DE LA DGP

13 de agosto de 2021

Con el anuncio del pasado 11 de agosto por parte de la vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Trabajo y Economía Social, en el que se detallaba que el Buzón de la Inspección de Trabajo atendería de manera prioritaria las anomalías que se dieran en las condiciones de temperatura y climatización de los centros de trabajo, desde CCOO nos hemos visto en la obligación de volver a presentar diversas denuncias ante dicha Inspección.

Otro año más, el personal no policial adscrito al organismo volvemos a sufrir el abandono de los mandos policiales. Por parte de los responsables de la DGP parecen haber decidido que la legislación en materia de prevención de riesgos laborales, las condiciones de trabajo y las situaciones de estrés térmico no constituyen materia de su incumbencia. Como una suerte de condena que debemos aguantar los empleados públicos y las empleadas públicas que prestamos servicio en sus oficinas, así como todos los ciudadanos y las ciudadanas que acuden a las dependencias policiales para gestionar sus trámites, volvemos a comprobar como una nueva situación meteorológica extrema pilla a la DGP con el pie cambiado.

Como ya sucedió con el temporal Filomena, se repiten situaciones dantescas en los negociados de atención al público, con una ola de calor que hace que se esté trabajando a temperaturas elevadas, muy superiores a las que se marcan legalmente.

Parece que desde los puestos de responsabilidad de la organización policial no se aprende de los errores, repitiendo año tras año la misma falta de previsión ante estos y otros acontecimientos que pagamos los integrantes de su plantilla. A las más de 40 denuncias presentadas por CCOO a la Inspección de Trabajo en el punto más crudo de la pandemia por deficiencias detectadas en materia

> primer sindicato Administraciones

Públicas

C١

Sección Sindical Estatal de Interior de FSC-CCOO

@CCOOinterior

federación de servicios a la ciudadanía

sección sindical estatal de interior



de salud laboral, ahora seguimos sumando más actuaciones de este tipo, sin que aparentemente haya otro camino para solucionar los conflictos en esta casa.

Públicas

C١